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Sept-Îles, 24 septembre 2013

Bonsoir M. le Président et Mesdames les commissaires,

Mon nom est Jacques Pelletier, retraité de Poste Canada, résident à Sept-îles

depuis 1960, propriétaire d’une résidence dans le secteur place de l’anse Sept-Îles et

d’un chalet dans le secteur de Val Marguerite à Clarke City.

Mon intervention de ce soir est tout à fait personnelle et voici les raisons

pourquoi je suis en faveur du projet MINE ARNAUD.

1. Cela va procurer du travail à plusieurs personnes y compris mes enfants

et peut-être même mes petits-enfants.

2. Ce projet va apporter de la diversité dans l’industrie minière car le fer sur

la Côte-Nord va s’épuiser un jour...

3. D’autres industries minières se sont installées à Sept-Îles dont la

compagnie l.O.C. et la poussières rougeâtre était dérangeante mais n’a

pas provoqué de fermeture du Site d’entreposage du minerai.

4. Aussi tout près de la baie de Sept-Îles, Mine Wabush qui est aujourd’hui

CLI FFS s’est installé et est encore en opération.

5. Un peu plus tard, t’aluminerie Alouette arrive, encore près de la baie, en

face de la ville de Sept-Îles. Elle était supposée polluer mais est toujours

en opération.

Tout concorde pour la réalisation du projet MINE ARNAUD. Situé près du port de

mer, près du chemin de fer et près de la route 138 pour le transport des matériaux lors

de la construction et ensuite expédier le produit (APATITE) extralt de la mine.

Je demeure optimiste devant le projet MINE ARNAUD pourvu que

l’environnement généra! eau, bruit, air et faune soient respectés par le promoteur.
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En conclusion, je suis convaincu que ce projet est réalisable et rapportera plus de

positif que de négatif aux citoyens et à la Ville de Sept-Îles. Ma légère implication n’a

qu’un but, soit que ce projet améliore la vie économique et sociale et de permettre à

Sept-Îles de toujours se positionner. Je vais continuer à suivre tout développement

concernant MINE ARNAUD jusqu’à son ouverture prochaine.

Merci

Jacques Pelletier, Retraité

sept-Îles
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